
Sessão  Solene  na  CMCG
homenageia craques do futebol
Na próxima segunda-feira (27) às 10h, a Câmara Municipal de
Campina Grande realizará uma Sessão Solene em homenagem aos
craques  do  passado  do  futebol  local.  A  solenidade  também
marcará a comemoração do Dia Municipal do Atleta Profissional
do Futebol, instituído por meio de uma lei de autoria do
vereador  Olimpio  Oliveira  (Podemos),  responsável  pela
iniciativa.

O vereador destacou que os homenageados não brilharam apenas
nos campos de Campina Grande, mas também em todo o Brasil e em
territórios fora do país, dedicando os melhores anos de suas
vidas ao esporte e ao futebol. “Esses atletas são verdadeiros
ícones do nosso futebol, e suas contribuições vão muito além
dos gramados locais. Eles levaram o nome de Campina Grande a
diversos cantos do país, enchendo de orgulho nossa cidade e
inspirando novas gerações de jogadores”, afirmou.

A  solenidade  promete  ser  um  momento  de  celebração  e
reconhecimento  para  todos  aqueles  que  contribuíram  para  o
crescimento e a popularidade do futebol em Campina Grande e no
país. Convidamos toda a comunidade a participar deste evento
especial e a prestar sua homenagem aos nossos eternos ídolos
do esporte.

Olímpio Oliveira (Podemos) convidou a todos para participarem
na próxima segunda-feira, de Sessão Solene em homenagem aos
craques do passado, do futebol de Campina Grande.

A  sessão  também  comemora  o  Dia  Municipal  do  Atleta
Profissional  do  Futebol,  lei  de  sua  autoria.  O  vereador
registrou que os homenageados não brilharam apenas nos campos
de Campina Grande, mas em todo o Brasil, dedicando os melhores
anos das suas vidas ao esporte e futebol.
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TRIBUNA
Rostand Paraíba (PP) na Tribuna registrou a entrega de moção
de  aplausos  para  Iorrana,  ela  que  fará  parte  do  Partido
Progressista. Em seguida, Rostand tratou sobre a Copa Sul
Americana, coordenado por Gomes Andrade, que será realizada no
próximo dia 26, no Estádio O Amigão, às 9h.

Ele  convidou  a  todos  para  participarem  e  fortalecerem  a
realização  do  campeonato  privado,  uma  vez  que  não  recebe
recursos públicos e promove o futebol de pelada na cidade. Por
fim, também citou seus pedidos relativos às arenas e disse que
espera  chegar  através  do  Governo  do  Estado,  pois  está
esquecido  por  parte  da  gestão  municipal.
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ARCO METROPOLITANO
Alexandre Pereira (UNIÃO) apresentou vídeos da obra do Arco
Metropolitano, entregue há menos de 3 meses, após as chuvas.
De acordo com o vereador, apesar dos altos valores investidos,
o  arco  está  desmoronando  e  para  ‘maquiar  a  obra’,  a
construtora está quebrando o concreto que cedeu. O vereador
disse  que  além  disso,  existem  reclamações  de  falta  de
iluminação  no  local  e  criticou  a  tentativa  de  esconder  a
problemática da obra, citando também a inutilidade da placa do
CREA no local.

Pimentel  Filho  (PSB),  em  resposta  ao  vereador  Alexandre,
ressaltou que a obra do Arco Metropolitano é de uma grande
necessidade  para  Campina  Grande  e  que  o  CREA  é  o  órgão
fiscalizador  das  construções,  sendo  incorreto  dizer  que  a
fiscalização  não  é  válida.  Pimentel  disse  ainda  que  tem
certeza que o governo será o primeiro a reclamar da situação
transmitida no vídeo e que a empresa ganhadora da licitação é
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quem será a responsável por fazer as correções.

Marcio  Melo  (Podemos)  inicialmente  falou  a  respeito  da
população de Galante, do sítio Tatu, pois de acordo com o
vereador  os  moradores  estão  sendo  penalizados,  sem  as
melhorias na estrada, porque o acesso vai até o sítio do
vereador. Ele disse que no local há mais de 50 casas e as
pessoas necessitam do acesso diariamente, pois precisam ir ao
trabalho, igreja, atendimento médico etc.

Olimpio Oliveira (Podemos)agradeceu a Luciano Breno, líder da
situação, pela atuação em conjunto na solicitação à STTP, para
instalação de quebra mola no acesso ao condomínio Alphaville e
faixa de pedestre na Rua Getúlio Vargas.

Concluindo, citou o pedido de comunidades do Jorge de Baixo,
Jorge de Cima, Sítio Jacu e Bela Vista (por trás do Clube dos
Caçadores)  para  passagem  molhada  ou  alguma  medida  que
solucione  a  situação  dos  moradores,  que  estão  precisando
atravessar  as  estradas  por  dentro  d’água,  perdendo  seus
automóveis e até seus empregos, devido a impossibilidade de
chegar no horário correto.
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Olimpio apresentou os vídeos que mostram a situação, incluindo
as crianças que também atravessam por dentro d’água, para
chegar  à  escola  e  disse  que  já  solicitou  ao  secretário
responsável, que se comprometeu em solucionar o problema.

Saulo  Noronha  (MDB),  falou  do  tema  citado  pelo  vereador
Alexandre, com relação ao Arco Metropolitano, disse que há uma
situação preocupante de sinalização de trânsito. Ele informou
que  há  faixas  de  rolamento  do  asfalto  no  setor  que  liga
Campina Grande à Lagoa Seca, que possibilita a ultrapassagem
de veículos nas duas vias, favorecendo acidentes. Saulo disse
que não sabe se a cobrança deve ser direcionada ao DNIT ou a
construtora, para que refaça a sinalização do setor, pois no
local não se permite ultrapassagem.

Por  fim,  convidou  os  vereadores  para  participarem  da
assinatura de ordem de serviço, a partir das 17h no bairro do
Araxá, que possibilitará a construção de uma praça, resultado
de requerimentos do vereador Saulo e aprovação dos demais
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vereadores, além de destinação de emendas de sua autoria. Ele
agradeceu ao prefeito Bruno Cunha Lima, ressaltando que a obra
trará conforto, qualidade de vida e valorização para o bairro.
Saulo também reforçou o pedido de passagem molhada no Sítio
Jorge.

Jô Oliveira (PCdoB) registrou a chegada na CASA do relatório
da prestação de contas do quadrimestre da Secretaria de Saúde
de Campina Grande e um ofício solicitando uma audiência para
apresentação do relatório.
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Na mesma temática, Jô Oliveira fez a leitura de uma denúncia
recebida por parte de uma popular da cidade de Campina Grande,
que ao tentar solicitar uma cirurgia de catarata na Secretaria
de Saúde do município, foi informada que não havia agenda para
oftalmologista.

A vereadora ressaltou a situação e disse que o problema da
saúde de Campina Grande não é apenas nessa especialidade,
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pontuando que sejam feitos os devidos questionamentos durante
a apresentação do relatório de prestação de contas. Nesse
contexto, a vereadora também acrescentou que a audiência da
Lei de Diretrizes Orçamentária, que ocorrerá amanhã, não tem
como objetivo a de prestação de contas e sim de projeção do
que será realizado na cidade.

Sobre o tema das chuvas e problemáticas enfrentadas por parte
da população, disse que deveria existir planejamento das ações
de prevenção, pois há previsões anuais dos períodos chuvosos,
podendo evitar situações como as que foram trazidas, onde
crianças  precisam  atravessar  por  dentro  da  água  para
frequentar  a  escola.

AMBULANTES
A vereadora disse que recebeu denúncia a de todos os anos,
feita por ambulantes, que enfrentam dificuldades para acesso
no interior da festa do Maior São João do Mundo. No entanto,
neste  ano,  a  vereadora  registrou  outra  situação,  que  é  a
impossibilidade de instalar suas barracas na lateral do Parque
do  Povo  e  que  está  sendo  disponibilizado  um  local  mais
distante da festa, além de estarem recebendo a cobrança de
R$700 por cadastro. A vereadora fez um apelo que se leve em
consideração estes trabalhadores, pois a cada ano o acesso tem
ficado mais difícil e reduzido.



Foto: Josenildo Costa

Pimentel  Filho  (PSB)  solicitou  um  aparte,  enfatizando  que
diversos  vereadores  já  trataram  sobre  o  tema  relativo  às
estradas  afetadas  pelas  chuvas  e  espera  que  dessa  vez  o
prefeito possa atender às solicitações. Além disso, concordou
com  as  pontuações  relativas  à  situação  dos  ambulantes  da
cidade.

SAÚDE – disse que há dois dias solicita regulação de uma
criança recém nascida, que está internada na UTI do Hospital
da Criança, mas que o local não tem condições de prestar a
devida assistência. O vereador informou que a criança foi
diagnosticada com bronquiolite e que apesar do Hospital da
Criança já ter pedido regulação para o Hospital HELP, foi
informado que não há vagas. Pimentel disse que espera que a
instituição  não  se  torne  o  Hospital  Universitário  e  fez
críticas  à  situação  da  regulação  no  Estado  da  Paraíba,
registrando que é um sistema falho pois demora atender quem
precisa de urgência.
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Bruno Faustino (Agir) também fez denúncias relativas à saúde
de Campina Grande, mencionando a falta de abastecimento do
medicamento para diabetes, no PSF do Conjunto Chico Mendes.
Bruno alertou que a falta do medicamento pode acarretar em
problemas graves de saúde, visto que é uma doença silenciosa.
Ele citou a situação de outros Postos de Saúde da cidade, como
o PSF do Mutirão, que está há mais de um ano fechado e a
população está sendo atendida no Clube de Mães, sofrendo com a
falta de profissionais. O vereador também citou o PSF do Félix
Ramalho  e  citou  o  abandono  do  Hospital  da  Criança  e  do
Adolescente
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TRAMITANDO NA CASA
Marcio Melo (Podemos) tema trazido pelo vereador foi sobre o
pedido ao presidente Marinaldo Cardoso para instalação das
CPIs, que já encerrou o seu prazo de abertura e em caso de não
instalação, entrará com pedido via judicial. Em resposta, o
presidente Marinaldo Cardoso informou que a solicitação está
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na Procuradoria Jurídica da CASA, passando por análise.

Nesta quinta-feira (23), a 44ª sessão ordinária da 4ª sessão
legislativa  da  Câmara  Municipal  de  Campina  Grande,  foi
presidida por Marinaldo Cardoso (Republicanos) e secretariada
pela vereadora Jô Oliveira (PCdoB).
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